

Kadivpas Kemenkumham Jateng Hadiri Refleksi Akhir Tahun dan Syukuran Pembangunan Hunian Baru Lapas Slawi

RIO BANI RYANDINO - SLAWI.WARTAWAN.CO.ID

Jan 3, 2023 - 13:46



Dok. Humas Lapas Slawi

SLAWI - Menuju waktu pergantian tahun 2023, Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Slawi Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah gelar Refleksi Akhir Tahun yang di Hadiri langsung oleh Kepala Divisi Pemasyarakatan Kemenkumham Jawa Tengah, Supriyanto. Sabtu (31/12/2022).

Acara yang berlangsung di Aula Dr Sahardjo Lapas Slawi tersebut diawali dengan sambutan oleh Kalapas Slawi Winarso yang memutar video dari hasil pembangunan blok hunian baru dan memberikan paparan capaian hasil kerja serta tindak lanjut untuk tahun 2023 dari masing-masing seksi.

Setelah kegiatan pemaparan oleh Kalapas Slawi dilanjutkan dengan sambutan oleh Kadivpas Kemenkumham Jateng, Supriyanto yang memberikan pesan kepada jajaran Lapas Slawi untuk senantiasa berbuat baik dan menjaga integritas karena berbuat baik dan bertindak penuh Integritas dalam bertugas akan membuat pekerjaan yang kita lakukan menjadi bernilai.

Dalam kesempatan tersebut Supriyanto juga memuji paparan hasil kinerja yang disampaikan Kalapas Slawi. "Hasil kinerja yang sangat baik, sebagai poin khusus saya harapkan program pembinaan kemandirian yang sudah luar biasa ini bisa dipertahankan jika perlu bisa ditingkatkan" ucap Supriyanto.

Setelah memberikan paparan Kadivpas Kemenkumham Jateng Supriyanto melakukan potong tumpeng bersama Kalapas Slawi Winarso sebagai simbolis ucapan syukur atas keberhasilan dalam pembangunan blok hunian baru.

Dalam acara tersebut juga sekaligus dilaksanakan pelepasan pindah tugas pejabat administrasi Kasubag Tata Usaha Lapas Slawi Kristiono D.M. Yang pindah tugas sebagai Kasubag Tata Usaha di Lapas Narkotika Nusakambangan.

Kegiatan refleksi akhir tahun dan Syukuran Pembangunan Hunian Baru ditutup dengan kegiatan doa bersama dan bagi bagi nasi tumpeng kepada warga binaan Lapas Slawi.

(Humas Lapas Slawi)